

# 550 auditeurs à l'École des filles pour Étienne Klein



Étienne Klein a découvert l'École des filles dont il ignorait l'existence il y a dix jours.

🕒 Lecture : 1 minute

550 personnes dont une centaine de jeunes ont fait le déplacement dimanche 2 août de toute la Bretagne pour écouter le physicien et philosophe des sciences Étienne Klein invité à l'École des filles par Françoise Livinec. C'était sa première conférence depuis six mois et il a découvert avec plaisir le lieu dédié à l'art et la culture. Le thème du jour portait autour d'un de ses livres « Le goût du vrai » ou les relations entre la science et la société illustrées par la crise sanitaire. Le conférencier a mis l'accent sur l'ambivalence du rapport de la société face à la science et la faible crédibilité accordée à la rationalité qu'il lui incombe d'établir. Comment garder le goût du vrai quand la diffusion des connaissances scientifiques dans la société est un échec et que le rapport avec la vérité est faible.